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令和４年富良野市教育委員会第 1回定例会 

開催年月日 令和４年１月 24日（月） 午後３時 17分開会 

開 催 場 所 富良野図書館 ３階教育委員会室 

出 席 委 員 

教育長  近 内 栄 一 

委 員  宮 本 鎮 栄 

委 員  津 山 正 樹 

委 員  菅 野 義 則 

委 員  渡 邉 啓 子 

欠 席 委 員  なし 

説明のために 

出席した者の 

職氏名 

教 育 部 長  亀 渕 雅 彦 

学校教育課長  佐 藤 清 理 

学校教育課主幹 松 原 光 利 

学校教育課管理係長  石 坂 征 和 

議 事 日 程 

日程第 1 会期の決定について 

日程第２  

議案第１号 富良野市立学校設置条例の一部改正について 

議案第２号 学校における食物アレルギー対応指針の改定について 

会議録署名委員

の氏名 

委員長は、会議録署名委員に次の委員を指名した。 

 宮 本 鎮 栄  委員  

傍 聴 人 なし 

 

議事の経過 

開会 午後３時 17分 

近内教育長 

 

 

 

亀渕教育部長 

 

 

 

 

 

 

只今より令和４年富良野市教育委員会第１回定例会を開会いたします。 

会議録署名委員には、宮本委員にお願いいたしします。 

次に、教育長事務報告をお願いします。 

 

令和 3 年 12 月 20 日から令和４年１月 23 日までの事務報告を致します。お手元

の資料に基づき、主だったものについてご説明いたします。 

12月 20日、地域学校協働活動推進委員会に出席しています。 

12月 22日、中高経営連絡協議会に出席しています。 

12月 27日、市内高校の再編・新設校設置に向けた要請を北海道教育委員会に伺

っております。 

以上です。 
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近内教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

近内教育長 

 

 

 

 

 

 

 

近内教育長 

 

 

 

只今の教育長事務報告について、補足説明を行います。 

12月 20日、地域学校協働活動推進委員会では、地域学校協働活動は学校支援ボ

ランティアなどの幅広い地域住民の参加を得て地域全体で子どもたちの学びや

成長を支えるととともに、学校教育課を核とした地域づくりをめざして地域と学

校がお互いのパートナーとして連携・協働して行う活動です。地域の未来を担う

子どもたちが地域の方々に見守られて、支えられながら豊かな学びや体験の機会

を得て健やかな成長して行くことが、地域に愛着を持ち地域づくりに参加した

い、貢献したいと考える人づくりにつながると考えています。推進委員会では、

各委員がコミュニティ・スクール、学校運営協議会と連携して一体的な取り組み

を進め、活動の成果の共有と地域住民への情報提供により学校運営への支援や学

校と連携した地域づくり活動を今後さらに進めることを確認しています。 

12月 22日、中高経営連絡協議会では、市内すべての中学校及び富良野圏域の４

つの高校の管理職が参加し、今年度のプロジェクトチーム会議の開催報告及び市

内中学校の卒業予定者の進路希望状況について情報共有しました。プロジェクト

チームの成果としましては、ＬＩＮＥを活用したＬＩＮＥグループによる情報共

有が図られ、富良野市高等学校教育振興会への理解、促進そして教育活動への地

元人材活用の情報共有ができたことが報告されました。 

12月 27日、市内高校の再編・新設校設置に向けた要請ですが、北海道教育委員

会高校教育課において、本市における高校再編・新設校設置向けた検討状況の説

明及び今後の要請活動に対する前向きな検討を要請しています。道教委からは、

要請の前に事前調整のため随時協議したいとの回答でした。 

以上です。 

只今の教育長事務報告について、何かご質問、ご意見等ございませんか。 

 

《各委員より「なし」の声あり》 

 

無ければ、次に進みます。 

これより 議題に入ります。 

日程第一 会期の決定についてお諮り致します。 

会期については、本日一日と致したいと存じますが、これにご異議ございません

か。 

 

《各委員より「異議なし」の声あり》 

 

ご異議なしと認めます。よって、只今お諮りのとおり決しました。 

日程第二に移ります。 

議案第 1号を議題とします。 
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亀渕教育部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

近内教育長 

 

 

 

近内教育長 

 

 

 

近内教育長 

 

 

 

亀渕教育部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

近内教育長 

 

 

 

議案第 1号「富良野市立学校設置条例の一部改正について」を説明願います。 

 

議案第 1 号 富良野市立学校設置条例の一部改正について、ご説明申し上げま

す。 

 本件は、少子化による児童生徒数の減少により欠学年が生じ、今後の教育環境

の維持が難しくなると予想されることから、布礼別・富丘地域の方々から子ども

たちの教育環境を考え教育効果を上げるための要望により、令和５年３月 31 日

をもって布礼別小学校を閉校し、令和５年４月１日より東小学校と統合するもの

でございます。 

 これにより、小学校が８校から７校、中学校が４校、義務教育学校が１校の計

12校となります。  

 以上、よろしくご審議のほど、お願い申し上げます。 

 

只今の説明について、ご質問、ご意見等ございませんか。 

 

《各委員より「なし」の声あり》 

 

無ければ、議案第１号について同意することにご異議ございませんか。 

 

《各委員より「異議なし」の声》 

 

ご異議なしと認めます。よって、原案のとおり決しました。 

次に、議案第２号「学校における食物アレルギー対応指針の改定について」を説

明願います。 

 

議案第２号 学校における食物アレルギー対応指針の改定について、ご説明申し

上げます。 

本件は、食物アレルギーを有する児童生徒は年々増加傾向にあり、富良野市に

おいても同様な傾向が見られていることから、令和２年９月に「学校における食

物アレルギー対応指針」を策定いたしました。この間養護教諭が中心となり学校

でのアレルギー対応を行い、指針について手順等を見直ししましたので、「学校

における食物アレルギー対応指針」を別紙のとおり改訂するものといたします。 

 以上、よろしくご審議のほど、お願い申し上げます。 

 

只今の説明について、ご質問、ご意見等ございませんか。 

 

《各委員より「なし」の声あり》 
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近内教育長 

 

 

 

近内教育長 

 

 

 

無ければ、議案第２号について同意することにご異議ございませんか。 

 

《各委員より「異議なし」の声》 

 

ご異議なしと認めます。よって、原案のとおり決しました。 

以上で、本日の議事はすべて終了いたしました。 

これをもって令和４年富良野市教育委員会第 1回定例会を閉会いたします。 

 

閉会 午後３時 25分 

 


